

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: CONAF: 30 incendios forestales siguen en combate en O'Higgins, Maule, Ñuble, Biobío y Araucanía

Pág.: 17

Cm2: 629,3

VPE: \$ 960.865

Tiraje:

Lectoría:

6.500

19.500

Favorabilidad:

No Definida

BIOBIO

Chile

La Corporación Nacional Forestal (CONAF) presentó el balance de los incendios forestales activos en el país, señalando que 30 siguen en combate por parte de los equipos de emergencia, hasta las 19:00 horas de este martes 20 de enero.

Mediante su cuenta de X, el organismo precisó la afectación preliminar de cada uno de los incendios que se encuentran con alerta roja, y que afectan a las regiones del Maule, O'Higgins, La Araucanía, Bío Bío y Ñuble.

En el caso de O'Higgins, el incendio Camino Las Lomas", mantiene con alerta roja comunal a Mostazal, con una superficie preliminar de 37,7 hectáreas afectadas.

En tanto, en el Maule el "incendio Curacura" tiene con alerta roja comunal a Retiro, con una superficie preliminar de 15 hectáreas afectadas.

El Ñuble, por su parte tiene una situación aún más grave, con alerta roja regional a raíz de cuatro incendios forestales:

- Incendio forestal Rahuil Bajo, comuna de Ranquil.

Superficie preliminar: 500 hectáreas.

- Incendio forestal Monte Negro, comuna de Quillón.

Superficie Preliminar: 1.500 hectáreas.

- Incendio forestal Perales Biobío, comuna de Ránquil.

Superficie preliminar: 4.500 hectáreas.

- Incendio forestal Reserva Ñuble, comuna de Pinto.

Superficie preliminar: 36,2 hectáreas.

Biobío también está con alerta roja en toda la región, a raíz de tres siniestros de gran escala:

- Incendio Trinitarias, comuna de Concepción.

Superficie preliminar: 15.260 hectáreas.

- Incendio Rancho Chico, comuna de Concepción.

Superficie preliminar: 7.070 hectáreas.

- Incendio Rucahue Sur, comuna de Laja.

Superficie preliminar: 4.123 hectáreas.

Finalmente, en La Araucanía la situación sigue preocupando, con una alerta roja regional por cinco incendios:

- Incendio Conoco Chico, comuna de Temuco.

Superficie preliminar: 368 hectáreas.

- Incendio Bolilche, comuna de Nueva Imperial.

Superficie preliminar: 668 hectáreas.

- Incendio Lingue Bajo, comuna de Lumaico.

Superficie preliminar: 350 hectáreas.

- Incendio Santa Cruz, comuna de Collipulli.

Superficie preliminar: 657 hectáreas.

- Incendio Alboyanco, comuna de Angol.

Superficie preliminar: 1.945 hectáreas.



Miles son las hectáreas que, hasta el momento, se han quemado en las regiones del centro sur del país.

CEDIDA

COMBATES CONTINÚAN

CONAF: 30 incendios forestales siguen en combate en O'Higgins, Maule, Ñuble, Biobío y Araucanía

Mediante su cuenta de X, la Corporación Nacional Forestal se refirió a la afectación preliminar de cada uno de los incendios que se encuentran con alerta roja en el centro sur del país. Por otro lado, se dio a conocer que casi 600 viviendas han resultado destruidas producto de los siniestros.

590

Son las viviendas que, hasta ahora, han sido destruidas producto de las llamas en el sur del país.

DESPLIEGUE DE CONAF

Durante la tarde la Corporación Nacional Forestal informó que siguen desplegados en terreno a raíz de los diversos incendios forestales, agregando que "junto a brigadas de empresas, Bomberos, Carabineros, PDI y las Fuerzas Armadas", sus brigadas se mantienen trabajando en las áreas afectadas, principalmente

en Ñuble, Biobío y La Araucanía.

CASI 600 VIVIENDAS DESTRUIDAS

Por otro lado, durante la mañana del martes, tras concluir el Comité Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID), autoridades entregaron otros detalles sobre los incendios que afectan al centro sur del país.

Fue el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, quien dijo que la cifra de fallecidos se mantiene en 20 personas: 19 en el Biobío y 1 en Ñuble.

Igualmente, se informó de un aumento de viviendas destruidas. Se trata de 82 en Ñuble y 508 en el Biobío, lo que da un total de 590 casas afectadas a raíz de la emergencia.

En las diferentes zonas, dijo el secretario de Estado, hay 90 aeronaves trabajando en los 28 incendios que actualmente están en combate.

“

Junto a brigadas de empresas, Bomberos, Carabineros, PDI y las Fuerzas Armadas, nuestras brigadas se mantienen trabajando en las áreas afectadas"

CONAF

Asimismo, se mantiene la Alerta Roja en las tres regiones afectadas. En la instancia, el titular del Interior detalló que los incendios han dejado 7 establecimientos educacionales destruidos: 4 jardines infantiles y 3 recintos de educación básica y media, con una matrícula total de 767 niños, niñas y adolescentes.

Finalmente, respecto a los detenidos, se contabilizan tres: uno asociado al uso indebido de fuego y otros dos por incumplimiento del toque de queda.